
Herr Stadtpräsident Strohdiek weist darauf hin, dass Anfragen zur Einwohnerfragestunde jeweils 
mit vollständigen Adressen und Unterschriften versehen sein müssen. 
Ansonsten sind sie formal fehlerhaft und können nicht zugelassen werden. 
 
Ferner weist Herr Stadtpräsident Strohdiek auf die Einwohnerversammlung am 26. Oktober 
2010, 18.30 Uhr, in der Stadthalle hin. 
 


